



VIDEOJUEGO

TO LEAVE

Estéfano Palacios y Jorge Blacio, dirigen Freaky Creations, un estudio privado de desarrollo de juegos que nació de una idea en época de colegio. Junto a otros 11 guayaquileños, en una de las salas del Centro de Tecnologías de Información (CTI) de la Espol, trabajan en 'To Leave', un videojuego escogido por Sony que se estrenará este año y juega con "la experiencia de dejarlo todo atrás". Hasta ahora cuentan con 200 niveles diseñados, 25 pulidos y listos. Esperan salir con unos 60 al mercado.



SERVICIO DE LOGÍSTICA

SHIPPIFY

Esta startup tiene como cofundadores a Luis Loaiza y Miguel Torres y todo un equipo guayaquileño. Su propuesta es un modelo innovador de logística basado en la economía colaborativa. ¿Cómo? A través de un api (interface de programación de apps) y un canal para conectar por Internet con una comunidad eficiente de "shippers" (personas validadas que hacen entrega de paquetes), desde una lavadora de ropa, hasta un documento. Inició su operación en junio del año pasado y ya se extiende por siete ciudades, entre estas Sao Paulo, Santiago y Belo Horizonte. Planea llegar a México D. F. y también Guayaquil.